
 

Hallo Survivors, 

der alljährliche Weihnachtsgruß steht an 

und ich hoffe ihr seid gesund und euch 

und euren Angehörigen geht es gut.  

 

Rückblickend war das Jahr 2024 ein 
besonderes Jahr. Wie schon 2023 
angekündigt war es auch mein letztes 
Jahr als Survivaltrainer. Eigentlich wollte 
ich ja schon 2023 aufhören aber das 
konnte ich nicht so einfach übers Herz 
bringen beziehungsweise haben es mir 
einige von euch auch nicht einfach 
gemacht zu sagen: „Das wars! Ich höre 
jetzt auf“. Ich brauchte noch einen Nachschlag vom „Draußen sein“ und den habe ich 
mit euch in 2024 auch bekommen. Wieder mal durfte ich viele tolle Menschen 
kennenlernen und schöne Momente in der Natur auf meiner persönlichen 
Abschiedstour erleben. Das Highlight war sicherlich der Survival Extrem Kurs. Viele 
haben sich den Kurs noch einmal gewünscht und obwohl ich diesen Kurs vor Jahren 
aus dem Programm genommen habe, war mir euer Wunsch Befehl. Es war für mich 
ein sehr schöner Abschluss an den ich mich sehr gerne erinnere. 13 Jahre durfte ich 
euch nun das Wissen der Natur beibringen und in dieser Zeit habe ich viele nette und 
naturbegeisterte Menschen kennenlernt. Viele von euch kamen über die Jahre 
mehrmals vorbei und konnten zum Teil nicht genug vom "Draußen sein" bekommen. 
Ich freue mich über die Jahre tausende von Menschen die Natur wieder etwas näher 
gebracht zu haben. Ich habe mal grob Überschlagen wie lange ich mit euch da 
draußen verbracht habe, es waren ca. 2,25 Jahre meines Lebens (ohne die Zeit im 
Büro)!!! Und es war MEGA!  
 
Unzählige Stunden mit Hunger, Schweiß, Durst, Entbehrungen und Kälte haben wir 
gemeinsam durchgestanden und das Beste war, es hat IMMER Spaß gemacht und 
die Freude an der Sache stand immer ganz oben. Alles was ich gemacht habe, habe 
ich immer mit viel Leidenschaft getan. Ihr fragt euch ob mir der Schritt aufzuhören 
leichtfällt? Ich muss sagen erstmal JA. Ich will mehr Zeit mit der Familie verbringen. 
Etwas Abstand von den 13 Jahren gewinnen die für mich sehr arbeitsintensiv waren. 
Auch das Alter geht nicht spurlos an mir vorbei und die Wehwehchen, die früher kamen 
und gingen, bleiben jetzt länger oder direkt ganz da;-(    
 
 
 
 
 



Ich gehe jedoch voller Stolz, Wehmut und absoluter Dankbarkeit. 
 
Stolz, weil ich dieses Unternehmen aus einer Bierlaune heraus mit 400€ Startkapital 
gegründet habe und es wie ein kleines Kind kontinuierlich großgezogen habe. In 13 
Jahren ist bis auf die Corona-Zeit KEIN einziger Kurs ausgefallen oder wurde 
abgesagt. Ich war immer am Start für euch. In 2023 hat die Homepage die 1 Millionen 
Zugriffmarke geknackt. Für ein Nieschenprodukt wie Survival eine Hammerleistung. 
 
Wehmut, weil es eine Zeit gewesen ist auf die ich gerne zurückblicke auch wenn es 
nun ein Ende hat. 
 
Dankbarkeit, gilt in erster Linie meiner Frau und Familie die all die Jahre auf mich 
verzichten mussten und mir den Rücken freigehalten haben. Und natürlich euch, mit 
denen ich meinen Traum und Leidenschaft gelebt habe. Ihr wart im wahrsten Sinne 

die geilste (Lauf-)kundschaft        die man sich wünschen konnte. Ich danke allen 

Kunden und verneige mich vor euch, egal ob nur einmal oder wie einige von euch 
mehrmals als Kursteilnehmer da gewesen sind.  
 
Wie geht es nun weiter, was gibt es Neues zu Adventure-Alftal und meiner Person? 
 
Firmenverkauf? 
Also ich kann noch keine neue Wasserstandsmeldung in Bezug auf Firmenübernahme 
abgeben. Die Verhandlungen sind etwas zäh und werden sich noch etwas ziehen. Es 
ist halt schwer aber sobald es was Neues gibt erfahrt ihr es auf der Homepage und ich 
informiere über WhatsApp/Facebook.  
 
Wird es ein Abschiedsfest geben? 
Ja das wird es geben. Die groben Planungen sind bereits angelaufen. Hier wird an 
einem Wochenende im Frühling/Frühsommer 2025 ein Abschiedsfest gefeiert. Zünftig, 
Rustikal und natürlich im Survivalcamp. Ca. 20 Leute können daran teilnehmen. Wobei 
5-7 Plätze bereits reserviert sind. Auch hier informiere ich über WhatsApp und falls ich 
die Homepage noch besitzen sollte, auch darüber. Am besten abonniert ihr den 
Survival Alftal WhatsApp Kanal. Ich freue mich da schon megamäßig darauf und ihr 
dürft auf ein schönes Programm gespannt sein. Vorfreude ist die schönste Freude! 
 
Was macht Thomas Zirbes? 
Erstmal etwas Abstand von der Zeit da draußen gewinnen. Aber ich habe bereits eine 
neue Firma gegründet. Wie bereits schon angekündigt ist die Holzbearbeitung ein 
großes Hobby von mir und in diesem Bereich könnt ihr mich auch wiederfinden. Die 
neue Homepage mit vielen tollen handgefertigten Produkten ist bereits online. Schaut 
doch gerne auf www.holzschmiede-alftal.de vorbei. Erzählt es auch weiter und schreibt 
mich an, wenn ihr etwas braucht. Dort findet ihr nicht nur schöne Holzprodukte, 
sondern auch Laserarbeiten, Deko- und Geschenkartikel. 
 
Zum Schluss bleibt mir nur, euch allen frohe und gesegnete Weihnachten zu 
wünschen. Genießt die Zeit im Kreise eurer Familien und lasst euch nicht vom 
Kommerz treiben und stressen! Kommt gut rüber und bleibt vor allem gesund! 
 
Euer Thomas 
P.S. Wir sehen uns da draußen! 
 

http://www.holzschmiede-alftal.de/

